

27. Januar 2014 1 von 1

Einführung einer Stadtverordneten

Herr Kai Boeddinghaus, Fraktion Kasseler Linke, hat sein Mandat zum 31. Dezember 2013 niedergelegt. Entsprechend dem Wahlvorschlag der Fraktion Kasseler Linke ist ab 1. Januar 2014 als nächster gewählter Bewerber in die Stadtverordnetenversammlung für die Fraktion Kasseler Linke Frau Vera Katrin Kaufmann nachgerückt.

Nach Begrüßung durch Stadtverordnetenvorsteherin Friedrich verlässt Stadtverordnete Kaufmann, Fraktion Kasseler Linke, um 16:40 Uhr den Sitzungssaal.

Petra Friedrich Stadtverordnetenvorsteherin Nicole Schmidt Schriftführerin